MENSCHEN E.

bietet Mediation

Unser Verein hat die Mediation als Inhalt seiner Arbeit bereits in der Satzung aufgeführt. Die Vermittlung von Mediationsangeboten wird immer wichtiger, weil dieses Instrument der Streitschlichtung und Befriedung sich in Zukunft durchsetzen wird.

Dabei ist unser Schwerpunkt die Mediation in Strafsachen, also zwischen Täter und Opfer. Zur Aufarbeitung der Tat und der Folgen, die Bearbeitung der Ansprüche und natürlich auch mit dem Hintergrund einer Reduzierung oder gänzlicher Streichung der Strafe.

Mediation in Familiensachen ist nicht nur zu Beginn wichtig sondern auch zur Begleitung der geschiedenen Eheleute im Umgang mit Ihren gemeinsamen Kindern aber auch Aufarbeitung der trennungsfolgen insgesamt.

Sprechen Sie uns an, wir helfen Ihnen bei den Ansprechpartnern und reden für Sie und mit Ihnen über die Finanzierung. Wir helfen auch hier bei Vorliegen Ihrer persönlichen Voraussetungen finanziell und arbeiten mit ausgebildeten Mediationslehrern zusammen.